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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 
 

Магистерская диссертация: 76 с., 11 рис., 2 табл.,  53 источника. 
 
МИРОВОЙ РЫНОК РИСА, МЕХАНИЗМ РЫНКА, СУБЪЕКТЫ РЫНКА РИСА, 
ФУНКЦИИ, ЭКСПОРТ, ИМПОРТ, РИСОВАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ КИТАЯ, 
«РИСОВАЯ ДИПЛОМАТИЯ». 

 
Объект исследования – система экономических отношений, процессов и 

явлений на рынке риса в Китае. 
Предмет исследования – совокупность теоретико-методических и 

практических основ механизма функционирования рынка риса в Китае. 
Целью  исследования –  развитие теоретико-методического базиса и 

обоснования научно – прикладных рекомендаций по усовершенствованию 
механизма функционирование рынка риса в Китае. 

Методы исследования. Теоретико–методологическим базисом 
исследования служили общенаучным и специальным методам познания 
экономических явлений и процессов, фундаментальные положения теории 
управления и общенаучные принципы экономической науки. 

Информационной базой научного исследования служили 
нормативно-правовые акты, аналитические материалы международных 
организаций, информация Министерства развития экономики, торговли и 
сельского хозяйства КНР, официальные публикации Государственной службы 
статистики КНР, научные публикации зарубежных и отечественных ученых, 
материалы статистической отчетности производителей и трейдеров риса, 
данные и оценка независимых экспертов, результаты собственных 
исследований и расчетов автора 

Научная новизна полученных результатов состоит в развитии 
теоретико-методического базиса и обосновании научно ‒ прикладных 
рекомендаций по усовершенствованию механизма функционирование рынка 
риса в Китае. 

Практическое значение полученных результатов состоит в том, что 
основные положения и выводы магистерской работы могут использоваться 
государственными властными структурами при подготовке мер по 
совершенствованию экономического механизма функционирования рынка 
риса, а также связей между производителями, переработчиками, другими 
участниками рынка риса, банками, страховыми организациями и т.п. 
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GENERAL DESCRIPTION OF WORK 

 

Master's thesis: 76 pages, 11 figures, 2 tables, 53 sources. 
 
WORLD RICE MARKET, MARKET MECHANISM, MARKET SUBJECTS 

RICE, FUNCTIONS, EXPORTS, IMPORTS, RICE INDUSTRY OF CHINA, RICE 
DIPLOMACY. 

 
The object of research is the system of economic relations, processes and 

phenomena in the rice market in China. 
The subject of the study is a set of theoretical, methodological and practical 

foundations of the mechanism for the functioning of the rice market in China. 
The purpose of the study is to develop a theoretical and methodological basis 

and substantiate scientific and applied recommendations for improving the 
mechanism for the functioning of the rice market in China. 

Research methods. The theoretical and methodological basis of the study was 
general scientific and special methods of cognition of economic phenomena and 
processes, the fundamental principles of management theory and general scientific 
principles of economic science. 

The information base of the scientific research was legal acts, analytical 
materials of international organizations, information from the Ministry of Economic 
Development, Trade and Agriculture of the PRC, official publications of the State 
Statistics Service of the PRC, scientific publications of foreign and domestic 
scientists, statistical reporting materials of rice producers and traders, data and 
evaluation by independent experts, results of the author's own research and 
calculations 

The scientific novelty of the results obtained consists in the development of a 
theoretical and methodological basis and substantiation of scientific and applied 
recommendations for improving the mechanism of the functioning of the rice market 
in China. 

The practical significance of the results obtained lies in the fact that the main 
provisions and conclusions of the master's work can be used by government 
authorities in preparing measures to improve the economic mechanism of the 
functioning of the rice market, as well as relations between producers, processors, 
other participants in the rice market, banks, insurance organizations. 
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